

Ressort: Politik

Schäuble: Verzicht auf Drohnen "absurd"

Berlin, 07.06.2013, 15:20 Uhr

GDN - Bundesfinanzminister Wolfgang Schäuble (CDU) hat den Verzicht auf Drohnen als "absurd" bezeichnet. In einem Video-Interview mit der "Leipziger Volkszeitung" (Samstagsausgabe) betonte der Finanzminister, angesichts der Entwicklung in der Militärtechnologie wäre es "völlig absurd, auch in der Zukunft immer nur auf bemannte Luftfahrt zum Zwecke der Luftsicherheit zu setzen".

Schäuble erinnerte in diesem Zusammenhang auch an die in Zukunft noch deutlich steigende Bedeutung der unbemannten Raumfahrt: "Die unbemannte Luftfahrt wird zunehmen. Übrigens: In der Raumfahrt macht man es auch weitgehend unbemannt."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-15342/schaeuble-verzicht-auf-drohnen-absurd.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com